

„One Billion Rising“

Aktion auf dem Schulhof

Am 14. Februar stehen überall auf der Welt Frauen und Männer auf, um gegen Gewalt zu demonstrieren. Gegen die Gewalt an Frauen und Mädchen. Jede dritte Frau weltweit war bereits Opfer von Gewalt. Bei der Kampagne „One Billion Rising“ geht es darum, „diese Ketten zu sprengen“. Die Gesamtschule schloss sich in diesem Jahr das erste Mal dieser Tanz-Protest -Aktion an.



One Billion Rising 2023 - Rise for Freedom

Gemeinsam sind wir nicht allein und können hinsehen und „STOP“ sagen.

Wir streiken und tanzen gemeinsam

- Für Freiheit
- Für Gleichberechtigung
- Für Sicherheit
- Für das Recht auf sexuelle Selbstbestimmung
- Bildung für alle und für Menschenrechte

DAS nennt sich Solidarität, auf der unser Zusammenleben hier an der Schule, in unserer Stadt Bad Salzuflen und in Deutschland beruht.

Ein Anfang ist gemacht und eine kleine Gemeinschaft setzte ein Zeichen auf dem Schulhof. Nächstes Jahr sind es bestimmt noch mehr!

